
質問者 質問項目

関口　正人
（自由民主党）

〔発言方法：一括〕
１　関係人口の拡大による地域創生の推進について
２　三田市民病院と済生会兵庫県病院の統合に対する県の支援について
３　健康寿命の延伸について
４　がんの緩和ケアについて
５　環境創造型農業と有機農業の新たな視点を取り入れた取組拡大について
６　食品ロスの削減について
７　カルチャータウン整備について

質問者 質問項目

岸本　かずなお
（公明党・県民会議）

〔発言方法：一括〕
１　慢性疲労症候群について
２　最先端歩行再建センターの活用について
３　ひょうご障害者総合トレーニングセンター（仮称）について
４　加古川市内の渋滞対策について
５　「加古川市かわまちづくり」に係る加古川駅周辺整備について
６　免許証記載事項変更の取り扱いについて
７　再犯防止推進計画策定について

質問者 質問項目

きだ　結
（日本共産党）

〔発言方法：一括〕
１　新型コロナウイルス感染症対策について
２　高齢者補聴器購入補助の恒久化
３　ジェンダー平等社会に向けて男女の賃金格差是正について
４　痴漢対策の強化について
５　学校給食無償化について
６　高校統廃合計画について
７　土砂災害など防災対策予算について

 質問者 質問項目

徳安　淳子
（維新の会）

〔発言方法：一問一答〕
１　県有未利用財産の有効活用について
２　成年後見制度における市町への支援について
３　障害者を雇用している事業主への支援の強化について
４　高校生の就職活動に関する支援について
５　若手警察官に対する指導の現状について

質問者 質問項目

〔発言方法：分割〕
１　知事就任１年を振り返り、五国それぞれの未来への展望について
２　関西広域連合の取組について
（１）2025年大阪・関西万博後のＩＲについて
（２）ワールドマスターズゲームズ2027関西について

３　播磨臨海地域にかかる課題について
（１）播磨臨海地域カーボンニュートラルポートの推進について
（２）播磨臨海地域道路の整備について

４　中学校運動部・文化部活動の地域移行に向けた取組について
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山本　敏信
（自由民主党）


